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Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0809/2018 )

Eingereicht am 04.04.2018 um 19:41 Uhr.

Zu der Antwort der Verwaltung auf die Anfrage Verkehrszählungen in Wülferode

Auf eine Anfrage der SPD zu an der L 388 an verschiedenen Stellen aufgehängten 
Seitenradar-Geräten hat die Verwaltung am 8. Februar 2017 unter anderem geantwortet: 
„Die Geräte dienen zur Erfassung der Verkehrsmengen und des aktuellen 
Geschwindigkeitsniveaus. Diese werden im Anschluss ausgewertet und sollen zur 
Beurteilung weiterer Maßnahmen dienen.“  

Dazu fragen wir die Verwaltung:

· Welche Ergebnisse hat die Erfassung der Verkehrsmengen und des aktuellen 

Geschwindigkeitsniveaus gebracht?

· Erfassen diese Geräte auch vorbeirollende Fahrräder? 

· Wie lautet die Auswertung der erhobenen Daten und welche Maßnahmen wurden 

auf dieser Grundlage schon geplant oder durchgeführt?
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